

# „Alles Glück dieser Erde, .. liegt auf dem Rücken der Pferde!“

Tiroler Erfolge bei den ÖM der Nachwuchsspringreiter

**KIRCHBERG THENING/OÖ.** Kürzlich fanden im oberösterreichischen Kirchberg Thening die Staatsmeisterschaften der Nachwuchsspringreiter und die österreichischen Bundesländer-Mannschaftsmeisterschaften (BLMM) der Ponyreiter statt.

Stark vertreten wurde Tirol durch die erst 10-jährige Schwazerin Stefanie Bistan, die auch jüngste Teilnehmerin des gesamten Turniers war, durch Sabrina Kofler, Christoph Fischer, Bernhard Kurzthaler und Maria Margreiter (alles aus dem Bezirk Schwaz).

In der Einzelwertung der Ponyreiter konnte sich Bernhard Kurzthaler mit TK Cellina den Vize-Staatsmeistertitel „erreiten“, Bronze ging an Maria Margreiter auf Pedro.

Bei den BLMM der Ponys konn-



**Die siegreiche Mannschaft: Sabrina Kofler, Christoph Fischer, Stefanie Bistan**

te Tirol 2 mit Stefanie Bistan auf TK Vicco, Sabrina Kofler auf TK Cap City und Christoph Fischer auf TK Isabeau nach einem spannenden Stechen gegen das Team aus Kärnten überraschend die Silbermedaille gewinnen.

Ausschlaggebend dafür waren die drei Nullfehlerritte von Stefanie Bistan.

In der Großpferdeklasse Jugend gab's Silber durch Marielle Margreiter. Herzliche Gratulation an alle Medaillengewinner.